

# Evaluación del corazón gratuita para jóvenes de 12 a 25 años

Domingo 23 de abril de 2023 • Citas de 9:30 a 2:30

Auspiciada por Santana High School



- Los exámenes regulares para niños sanos o deportistas no están diseñados para identificar afecciones cardíacas indetectadas que anualmente ponen a miles de jóvenes en riesgo de sufrir un Paro Cardíaco Repentino
- Los estudios muestran que los electrocardiogramas (EKG) detectan anomalías con mayor precisión, dado que las afecciones cardíacas a menudo tienen signos de advertencia o factores de riesgo que no se identifican con facilidad
- La evaluación incluye una valoración de riesgo cardíaco, un EKG, consulta con un cardiólogo y, si está indicado, un ecocardiograma limitado
- Los jóvenes en riesgo se canalizan con su propio médico para dar seguimiento
- Es rápido (menos de 60 minutos), no invasivo e indoloro
- **Las directrices internacionales recomiendan hacerse una evaluación cada dos años hasta los 25 años**
- Las evaluaciones observarán los Protocolos de Seguridad COVID-19.

El Paro Cardíaco Repentino  
**ES LA PRINCIPAL CAUSA DE MUERTE EN los planteles escolares**

**EL ASESINO #1 de estudiantes atletas**

**1 DE 300 JÓVENES TIENE UNA afección del corazón indetectada**

**37,000 jóvenes evaluados desde 2010**

**CERCA DE 600 con anomalías cardíacas indetectadas**

ESCANEA EL CÓDIGO QR O HAZ CLIC AQUÍ PARA REGISTRARTE

